

Bazar Jalur 2 Dokter Ulfah-MHG Dihadiri Ratusan Anak Muda, Libatkan Puluhan Pelaku UMKM

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - BARRU.INDONESIASATU.ID

Oct 6, 2024 - 09:59



Bazar Jalur 2 Dokter Ulfah-MHG Dihadiri Ratusan Anak Muda

BARRU- Calon Bupati dan Wakil Bupati Barru Dokter Ulfah-MHG bersama tim relawan Gen U22, Laskar Muda Tanete, Sahabat Pak Ketua dan komunitas Tunarungu sukses menggelar kegiatan Bazar Jalur 2 yang menyasar kalangan

Gen Z dan Milenial.

Bazar Jalur 2 yang digelar dikediaman pribadi Dokter Ulfah, jalur dua, kelurahan Sumpang Binangae, kecamatan Barru, kabupaten Barru, pada Sabtu malam (5/9/2024) ini gratis dan terbuka untuk umum.

Ratusan anak muda dari berbagai wilayah di Barru hadir meramaikan Bazar tersebut. Mereka nampak sangat antusias mengikuti seluruh rangkaian acara, mulai dari Live Music, Street Food, Night Run dan Games/Kuis.

Pantauan media ini, kegiatan Bazar Jalur 2 ini semakin semarak dengan kehadiran Paslon nomor urut 02 Dokter Ulfah-MHG yang berbaur ditengah-tengah para peserta Bazar yang didominasi kaum muda mudi.

Para peserta Bazar Jalur 2 ini juga dijamu dengan berbagai macam jenis kuliner secara gratis disiapkan oleh puluhan pelaku usaha UMKM yang diundang langsung oleh panitia pelaksana.

Keterlibatan para pelaku UMKM khususnya usaha kuliner dalam kegiatan Bazar ini sejalan dengan program prioritas Paslon Dokter Ulfah-MHG yang akan memajukan seluruh pelaku UMKM dikabupaten Barru

Koordinator Gen U22 Fachruddin Aldani Darwis bersama Ketua Laskar Muda Tanete Muhammad Awal mengatakan bahwa Bazar yang menyasar para anak muda ini, adalah salah satu dari sekian banyak program yang telah dilakukan oleh tim milenial Dokter Ulfah-MHG.

"Sebelumnya, Gen-U22 Dokter Ulfah-MHG bersama Laskar Muda Tanete juga sukses menggelar kegiatan Bimtek bagi peserta seleksi CPNS dan baru-baru ini, pelatihan tata rias kecantikan atau Make Up Class juga sukses digelar", ujarnya.

Fachruddin menyebut seluruh kegiatan yang telah dilaksanakan itu mendapat sambutan yang sangat positif bagi masyarakat, khususnya para kaum milenial. Hal tersebut terbukti dengan membludaknya peserta disetiap kegiatan.

"Alhamdulillah, kegiatan yang telah kami laksanakan berlangsung sukses dan mendapat respon yang sangat baik dari masyarakat, khususnya anak muda di Barru. Ini adalah wujud dari kepedulian Paslon Nomor 02 Dokter Ulfah-MHG bagi kaum muda", pungkasnya.

Irwansyah, salah seorang peserta Bazar Jalur 2 yang hadir bersama beberapa rekannya sangat antusias mengikuti kegiatan ini. Menurutnya, kegiatan ini sangat positif untuk anak muda, apalagi digelar dimalam Minggu.

"Pokoknya acara ini top dan pastinya sangat keren. Terima kasih kepada calon Bupati dan Wakil Bupati 02 Dokter Ulfah-MHG yang telah menghadirkan acara Bazar yang menghibur dan pastinya banyak mengedukasi para anak muda di Barru", ungkapnya.

(MHH/AJ)